

Encontré el anillo

En cuanto me di cuenta comencé a pedirle a Guadalupe que me ayudara a encontrarlo.

10/06/2019

El día 7 de febrero perdí mi anillo, muy valioso e importante en todos los aspectos. Me di cuenta por la noche, cuando me lo iba a quitar, de que ya no lo tenía. No recordaba para nada habérmelo quitado en ningún momento.

Pasé unos días de mucha angustia, muy preocupada y sin poder dormir

bien, y rezando novenas cada día a Guadalupe, todas mis amigas y familia también se unieron a rezarle. Yo pedía que por lo menos recordara el momento en el que me lo quité, pero iban pasando los días y nada.

Como no aparecía, solamente pedía un milagro y, al cabo de 5 días, una persona de un colegio en el que había estado ese día llamó a una amiga diciendo que habían encontrado un anillo, que si era ese el que buscaba. Cuando me lo dijeron solo lloraba de la emoción y enseguida acudí a Guadalupe para darle las gracias. Ahora no hago más que acudir a Guadalupe para pedirle muchos favores, y decir a mis amigos y familia que acudan a su intercesión.

►[Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante

correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).
